

C'est en tout cas la quintessence d'un communiqué publié ce 21 mai par la coordination de mouvement de boycott citoyen.

La Coordination du BOYCOTT CITOYEN informe l'Opinion publique nationale et internationale qu'après concertation, elle a décidé de suspendre l'ensemble de ses opérations de BOYCOTT contre les Opérateurs de Téléphonie ORANGE et MTN dés ce Lundi 21 Mai 2023 sur l'ensemble du territoire.

Cette décision s'inscrit à la suite des instructions fermes de Madame la Ministre des Postes et Télécommunications à l'intention des Opérateurs Téléphonique ORANGE, MTN ET CAMTEL exerçant au Cameroun mais également à l'endroit du Régulateur L'ART. Lesquels Opérateurs et régulateur se sont engagés aux travers d'annonces signées de leurs Directeurs Généraux respectifs

à améliorer la qualité de l'offre de service décriée jusque-là par la communauté des consommateurs.

Tout en saluant ces sorties qui démontrent le bien-fondé des griefs portés à leur intention, la Coordination du BOYCOTT CITOYEN prend acte de toutes les mesures et promesses annoncées aussi bien par la Tutelle, le Ministère des Postes et Télécommunications, le

Régulateur L'ART et l'ensemble des opérateurs téléphoniques et suspend par conséquent toutes les opérations liées au BOYCOTT CITOYEN.

La coordination n'exclut pas cependant l'initiative de relancer lesdites opérations au cas où la situation ne connaîtrait aucune évolution.

La Coordination du BOYCOTT CITOYEN témoigne toute sa gratitude et félicite chaleureusement l'ensemble des Consommateurs qui se sont activement engagés durant toutes ces dernières semaines dans la dynamique du Boycott en respectant scrupuleusement nos consignes, en dépit de quelques sons dissonants répandus par certaines figures publiques plus soucieuses de défendre leurs intérêts purement égoïstes, manifestement en rapport avec leurs contrats d'egerie qui les lient avec certains opérateurs téléphoniques. La Coordination du BOYCOTT CITOYEN se félicite de la sourde oreille réservée aux appels de contre-boycott à cette catégorie de citoyens.

Le Boycott Citoyen fût assurément une belle expérience d'engagement citoyen.

Vivement que les multinationales qui opèrent au Cameroun prennent conscience à l'avenir et intègrent désormais dans leurs logiciels que les Consommateurs ne comptent plus jamais se laisser malmener en silence sans qu'ils ne se mobilisent pour défendre avec détermination leurs Droits.

À vous tous,consommateurs camerounais d'ici et d'ailleurs, sentez-vous fiers et dignes d'avoir mené un combat noble pour le bien de tous!

Au nom de tous,la COORDINATION DU BOYCOTT CITOYEN VOUS DIT MERCI ET À TRÈS BIENTÔT DANS LE CADRE DES DYNAMIQUES CITOYENNES!

Fait à Yaoundé, Dimanche 21 Mai 2023